

Mercredi soir, Handball

Tout d'abord, vu que l'on était de Saulieu, il fallait se déplacer à Liernais pour faire le tournoi de Handball. Nous avons décidé de faire du covoiturage : c'était excellent car nous étions sept dans la voiture, on aurait cru un minibus. L'accueil par Liernais était familiale. Après l'échauffement, nous nous sommes mis à composer des équipes : Liernais, Saulieu et Groenlandais mélangés. Les matchs étaient très intenses et forts en émotions, à un certain moment, Français comme Groenlandais certains comportements de mauvais joueurs apparaissaient. Mais cela n'a pas empêché de passer une agréable soirée et des fous rires inoubliables.

Axel Paris et Emilien Renon